



DIE POSAUNE

## Vereinigte Arabische Emirate führen erste digitale Überweisung mit CBDC durch

- Peter van Halteren
- [08.02.2024](#)

Die Zentralbank der Vereinigten Arabischen Emirate hat am 29. Januar ihre erste internationale Überweisung mit einer digitalen Zentralbankwährung (CBDC) durchgeführt. Sie überwies 50 Millionen Dirham (12,6 Millionen Euro) über die mBridge-Plattform nach China.

Die Zahlung wurde von Scheich Mansour während der Feierlichkeiten zum Goldenen Jubiläum der Gründung der Zentralbank getätigt.

Das Projekt mBridge wurde 2021 von China, Hongkong, Thailand und den Vereinigten Arabischen Emiraten ins Leben gerufen, um ihre cbdc's zu verbinden und unabhängig von den Vereinigten Staaten zu arbeiten.

**Abkehr vom Dollar:** Etwa 90 Prozent der Zentralbanken weltweit prüfen die Einführung von cbdc's, so die Bank für Internationalen Zahlungsausgleich. Elf Länder haben bereits eine digitale Währung eingeführt.

Dieser Vorstoß ist Teil eines weltweiten Trends, sich vom US-Dollar als der dominierenden Währung der Welt zu lösen. Die biblische Prophezeiung warnt davor, dass sich bald eine massive anti-amerikanische Allianz bilden wird, um die USA wirtschaftlich zu belagern. cbdc's bieten eine vielversprechende Alternative für den Handel innerhalb dieser kommenden Allianz.

**Erfahren Sie mehr:** Lesen Sie [„Atlantic Council: Digitale Zentralbankwährungen \(CBDCs\) gefährden die Dominanz des Dollars“](#)